

Der Kindergarten wird renoviert



Unternehmer Harald Ritt mit Bürgermeister Gerald Rost und Zweitem Bürgermeister Georg Schmidbauer.

Gottfrieding. (we) Der Kindergarten St. Stephan in der Gemeinde Gottfrieding wird während der

nächst wurde die Küche erneuert und auch die Kinderküchen wurden neu angeschafft, ebenso wie die

Kindergartenferien renoviert. Nach dem Beschluss des Gemeinderates gingen sofort die Ausschreibungen zur Renovierung des Kindergartens heraus. So konnte der Auftrag so zeitgerecht vergeben werden, dass die Arbeiten, die für dieses Jahr geplant waren, während der Kindergartenferien abgeschlossen werden können. Zu-

Stühle für die Kinder. Ein Durchbruch zwischen Küche und Speiseraum wurde geschaffen und im Flur eine Akustikdecke angebracht und die Beleuchtung ausgewechselt. Die Parkettböden wurden abgeschliffen, in einigen Räumen wurden die Böden sogar komplett erneuert. Für das nächste Jahr ist eine Erneuerung der Sanitäranlagen und der Türen vorgesehen. Bürgermeister Gerald Rost und zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer zeigten sich sehr zufrieden über den Bauverlauf. „Der Zeitplan wird exakt eingehalten, so können wir wie geplant die Maßnahmen bis zum Kindergartenbeginn abschließen. Die Kinder werden sich über den modernisierten Kindergarten sicher freuen und auch für die Mitarbeiterinnen wird es ein gutes Gefühl sein“, betonte Bürgermeister Rost beim Ortstermin in der vergangenen Woche.